



# Álvarez Máynez acusó a Santiago Creel de mentir y buscar protagonismo electoral



El coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, **Jorge Álvarez Máynez**, expresó que el presidente de la Mesa Directiva en dicha Cámara, Santiago Creel Miranda, no defendió la ley al [negar la entrada de una escolta armada a dicho recinto](#), sino que todo se trata de una campaña en busca de protagonismo electoral.

Ante la prensa, el líder naranja en San Lázaro dijo que le extraña que Creel “haya estado mintiendo abiertamente a los medios de comunicación”, además de que haya **manipulado los hechos** para hacer creer que “el presidente de la República hubiera mandado a la escolta armada”, pues, aclaró, la responsabilidad fue suya.

“Por eso no entiendo por qué su protagonismo electoral del presidente de la Mesa Directiva lo ha llevado a esta posición degradante del **Congreso** y a esta tergiversación que —con todo respecto— él ha hecho; porque no defendió la ley. Si hubiera defendido la ley no hubiera permitido el acceso a personas armadas”, reveló el legislador.

“¿Quién solicitó esa escolta? ¿Quién les permitió el acceso al recinto legislativo armados? ¿De quién es esa responsabilidad?”

Aclaró que si el político tenía un interés genuino en que el poder militar no se impusiera ante el civil, **tenía todas las facultades** para hacer algo al respecto y coordinar la invitación a una escolta civil en la ceremonia de inicio de sesiones ordinarias.